



La **CRYOTHÉRAPIE** à la portée de la
médecine générale.



La cryothérapie est une technique simple bien adaptée à l'exercice de la médecine générale pour traiter des lésions cutanées fréquentes facilement identifiables (dites bénignes) :

- épithéliales
- vasculaires
- mésoenchymateuses.

Pourquoi s'équiper ?

- Du fait de la tension sur la démographie des dermatologues libéraux, la cryothérapie en médecine générale contribue à l'amélioration de l'accès aux soins.

Freezpen, puissant, précis et indolore

- > FreezPen utilise de l'oxyde nitreux (N2O), une alternative plus sûre à l'azote liquide
- > Le N2O gèle et détruit rapidement les cellules ciblées
- > Il atteint une température intratissulaire de -89° C pour une nécrose complète en quelques secondes
- > Très précis, l'applicateur permet une sortie de gaz qui cible uniquement la lésion et offre une précision maximale
- > Il traite les lésions communes sur le visage et le corps
- > Sûr, rapide, confortable, sans temps d'arrêt ni cicatrice
- > Cotable auprès de la sécurité sociale

novuus.fr